

Sécurité numérique : les collégiens sensibilisés

8 février 2024

Dans le cadre du Safer Internet Day, les animateurs de la Ville ont été mobilisés le mardi 6 et jeudi 8 février pour mener des ateliers autour des usages sécurisés du numérique auprès de collégiens sébastiennais.

La volonté politique des élus d'œuvrer à l'information, la sensibilisation et la prévention des publics jeunes du territoire se traduit, entre autres, par la mise en œuvre d'ateliers au sein des établissements scolaires et dans l'espace public.

Objectif : accompagner les jeunes dans leur développement et épanouissement vers la vie d'adulte.

Le mardi 6 février, c'était le **Safer Internet Day**, journée internationale pour sensibiliser aux usages sécurisés du numérique.

Dans ce cadre, les animateurs Jeunesse de la Ville se sont rendu au collège des îles de Loire et au collège René Bernier (jeudi 8 février) pour un **atelier de sensibilisation auprès de tous les 5^e** (11 classes sont concernées).

Thématiques de tous les ateliers menés par les animateurs de l'Info Jeunes auprès de publics variés :

- Genre & consentement
- Sexisme & harcèlement de rue
- Harcèlement et cyber-harcèlement
- Sensibilisation aux usages du numérique
- LGBTQI+
- Fake News
- Drogues et conduites addictives
- Vie post bac (public de terminale uniquement)

Quelques chiffres

910 collégiens de Saint-Sébastien sensibilisés sur la thématique Harcèlement / Cyber harcèlement / Réseaux Sociaux depuis 2021.

Une cinquantaine d'ateliers menés dans les collèges, lycées généraux et techniques depuis 2021.

